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Extrait
I here are two types of people in this world : those who learn languages easily and those who struggle with
them. I (and probably you) fall into the second group. I don't even want to think about the hours (and money
!) I spent trying to learn English when, really, I hated pretty much every minute of it. But people seem so
smart when they can speak English, so I kept at it. That meant doing online courses, intensive summer
classes, and even going to New York and getting up early on freezing winter mornings to head out to a
Russian part of Brooklyn that to me was like the Far West. I barely managed to stay awake during classes in
Times Square taught by teachers with dubious accents, while they received massages from devoted Japanese
students. Each of these experiences came with the corresponding textbook, which addressed such thrilling
topics as extreme sports and atmospheric conditions. You know, everyday vocabulary for when you leave the
house and see a paraglider get carried off by a hurricane.
But having done ail that and finding myself on the other side of the Atlantic, I had to discover a way - even
with my terrible memory - to retain what I had learned. That's how I decided to use my drawing skills to help
me memorize words and grammatical concepts. And those drawings turned into this book and learning
English turned into something fun. Maybe it won't work for you, but drawing these pages helped me string a
few words together in English. Dont I look smart now ? Présentation de l'éditeur
Il existe deux types de personnes : ceux qui apprennent une langue facilement, et ceux pour qui c est un
combat de chaque instant. J appartiens (et vous aussi, probablement) au second groupe. Je ne veux même pas
penser aux heures passées (et aux euros dépensés !)
à m efforcer d apprendre l anglais alors que j en ai détesté absolument chaque minute.
Pourtant, les gens ont l air si intelligents quand ils réussissent à parler anglais que j ai persévéré. « Cela
implique : suivre des cours en ligne, des formations d été intensives, et même, aller à New York et rester
éveillée pendant les cours d anglais ânonnés par des professeurs aux accents douteux. Chacune de ces
expériences nécessitait évidemment le
manuel adéquat, qui traitait de sujets passionnants tels que les sports extrêmes ou les conditions
atmosphériques. Vous savez... le vocabulaire du quotidien, utile pour les jours où vous voyez un parapente se
faire emporter par un ouragan. « Après avoir fait tout cela, et une fois de l autre côté de l Atlantique, je
devais trouver un moyen malgré ma mémoire épouvantable de retenir ce que j avais appris. C est ainsi que j
ai décidé de me servir de mes talents de dessinatrice afin de m aider à mémoriser les mots et les concepts
grammaticaux. Ces dessins sont devenus un livre et apprendre l anglais est devenu quelque chose d amusant.
Je suis sûre que cela marchera pour vous, en tout cas, moi, cela m a permis d enchaîner quelques mots d
anglais. Now I know how to speak English ! » Biographie de l'auteur
Luci Gutiérrez contribue régulièrement au New Yorker , au New York Times , au
Washington Post , au Wall Street Journal , à Newsweek ...
- Les droits de English is Not Easy ont été achetés au Brésil, en Chine, en Italie, en Corée,
au Portugal, en Allemagne...
- Voir la pétillante bande-annonce du livre ; http://www.youtube.com/watch?
v=BerT9OWJTO4 ainsi que la page de l auteur : http://holeland.com/?p=891
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